

## ABSTRAK

Achmad Kuryadi, 2020, *Manajemen Strategik Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan di SMP Plus Nurul Hikmah*, SKRIPSI, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Hj. Rusdiana Navlia, M.Pd.I

**Kata Kunci :** *Manajemen Strategik, Mutu Pendidikan*

Pendidikan agar dapat berjalan sesuai dengan tujuan awal dibentuknya sebuah lembaga membutuhkan manajemen strategik, utamanya dalam upaya meningkatkan mutu pendidikan yang tinggi. Pelaksanaan peningkatan mutu pendidikan di suatu lembaga harus dilakukan karena pendidik sangat berperan dalam menciptakan mutu lembaga agar lebih baik. Pendidik yang bermutu dapat mencetak alumni yang baik untuk pendidikan, sehingga lembaga pendidikan dinilai baik oleh masyarakat.

Skripsi ini membahas tentang manajemen strategik dalam meningkatkan mutu pendidikan. Penelitian ini berfokus pada: Pertama, bagaimana perencanaan strategik dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan. Kedua, bagaimana pelaksanaan manajemen strategik dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan. Ketiga, bagaimana evaluasi manajemen strategik dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui observasi partisipasi berpartisipasi sebagai pengamat, wawancara bebas terpimpin, dan dokumentasi. Yang menjadi informan dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, wakil kepala sekolah, guru, tenaga pendidikan dan murid SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi metode dan waktu.

Pada kajian manajemen strategik dalam meningkatkan mutu pendidikan di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan ini, menunjukkan bahwa: Pertama, perencanaan strategik di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan meliputi empat kegiatan yaitu pengembangan visi, misi, dan tujuan, perencanaan jangka pendek, menengah dan panjang, identifikasi faktor internal dan eksternal, serta penyusunan strategi. Kedua, pelaksanaan manajemen strategik di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan mencakup empat kegiatan yaitu menentukan kebijakan sekolah, memotivasi pendidik dan tenaga kependidikan, mengalokasikan sumber daya manusia, dan mengembangkan budaya strategi. Ketiga, evaluasi manajemen strategik di SMP Plus Nurul Hikmah Pamekasan meliputi tiga kegiatan yaitu memonitor seluruh hasil, mengukur kinerja individu dan sekolah, mengambil langkah perbaikan.